
ご挨拶 

 

日頃は、豊橋テニス協会の活動にご理解、ご協力を賜り誠にありがとうござい

ます。 

2024年度（令和 6年度）より高須会長の後を受け会長に就任いたしました加藤

です。 

さて、昨今の社会全体のニーズの多様化に伴い、当テニス協会におきましても

大会運営、テニス教室の実施に関しても可能な範囲で適切に対応していくこと

が必要と考えております。 

当テニス協会は、3年前にホームページを開設いたしました。 

そして、本年度より、近年、参加者の減少傾向にある各大会を協会長杯以外はオ

ープン参加に変更するなど時代に合った形態へと変化させ、テニス愛好家の参

加窓口を広げていく予定です。 

当協会の運営は「健康の増進」「テニスの普及」「情報の共有化」の基本方針に

基づき、高須前会長の築かれた路線を踏襲し、さらに発展をさせていくことが私

達協会役員の役割と考えております。 

私以下、役員一同微力ながら頑張ってまいりますので、今後とも皆様の協会活動

へのこれまで以上の積極的な参加、ご提言とご協力を賜りますよう、よろしくお

願い申し上げます。 
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